
 

Einwohnerfragen in der Gemeinderatsitzung vom 18. Oktober 2024 
Antworten der Gemeindeverwaltung 
 
Frage: 
 
Wie ist der aktuelle Stand bei der Suche nach einem/r neuen Arzt/Ärztin für die Praxis in der 
Marktstraße? 
 
Antwort: 
Die Gemeindeverwaltung steht in regelmäßigem Austausch mit den Stellen und Ansprechpartnern, 
die im Bereich Arztversorgung tätig sind. Bislang konnte allerdings keine Nachfolge gewonnen 
werden. 
 
Frage: 
 
Wann wird der Fußweg zwischen der Bachgasse und dem Talweg instand gesetzt? 
 
Antwort: 
Der Verwaltung ist nicht bekannt, dass an diesem Weg aktuell eine größere Instandsetzung 
erforderlich wäre.  
 
Frage: 
 
An einem Feldweg in Gewann Dammgraben befänden sich größere Schadstellen. Wann werden 
diese beseitigt? 
 
Antwort: 
Die angegebenen Schadstellen werden falls erforderlich durch den Gemeindebauhof ausgebessert. 
 
Frage: 
 
Kann der Ortsplan am Kreisverkehr erneuert werden? 
 
Antwort: 
Der Ortsplan am Kreisverkehr und der Ortsplan an der Bönnigheimer Straße sollen zeitnah 
ausgetauscht werden. 
 
Frage: 
 
Kann man erfahren, mit wie vielen Personen die Flüchtlingsunterbringung „Mäuerlesäcker“ des 
Landkreises derzeit belegt ist? 

 
Antwort: 
Die Gemeinschaftswohnanlage ist für eine maximal Belegung von 60 - 90 Personen ausgelegt. Aktuell 
ist die Anlage weitgehend belegt. Die genauen Belegungszahlen ändern sich zuweilen allerdings fast 
werktäglich.  
 


